



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



0

21/02/2024

LEGISLATIVO

Recuerda Máynez que él ha propuesto bajar el precio de la gasolina desde 2016

Por medio de su cuenta de Instagram, Jorge Álvarez Máynez, candidato presidencial por Movimiento Ciudadano, compartió un video donde menciona que desde 2016 ha propuesto bajar el precio de la gasolina y señaló que en un futuro se debe apostar por la movilidad ecológica.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3706?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3706&authkey=!AMNKbOeboAq-3fA&ithint=video&e=F6f36i>